



ハッピークリスマスイベント

ぐんまこどもの国12月はクリスマスイベントが沢山!! 11/21(土)から先陣を切って開催しているのは《サンタさんに届け!みんなでクリスマツリーを作ろう♪》今年初開催イベントです。正門にツリー



をかたどった板に願い事を書いたシールを貼ってツリーを完成させるイベントです。他にも12/13(日)に《自然と遊ぼう》で自然素材を使ったリースを作ったり、19(土)には《クラフトマツボッククリツリー》でマツボッククリを使った小さなツリーを作るイベントも開催されます。また、年内最後のイベントとして毎年恒例のクリスマスコンサート&bingo大会も開催されますので皆さま奮ってご参加下さいね♪



※写真は昨年度等のものもあります。



第117号

発行 金山総合公園
編集 園長 三田芳夫
太田市長手町480

Tel 22-1448

<http://gunma-kodomonokuni.jp>



まちなか先生見本市に出展してきたよ!!

11月29日、藪塚本町小学校にて「おおたまちの先生見本市」が開催されました。今年は第六回目となり、毎年、会場を変えて開催しています。この見本市は環境のことやものづくりなど、道一筋の知識や経験が豊かな「まちの先生」と一緒に遊びながら楽しく学ぶことを目的にしています。今年もこの目的に賛同する七十を超える企業や団体等が参加となりました。開会時刻の午前10時前から多くの家族連れや友人同士が集まり、閉会時刻の午後3時まで賑わっていました。また、年齢層も若年から高齢の方々までと幅が広く、市内的一大イベントというものになっています。

ぐんまこどもの国は、公園での取組みの紹介を中心に参加しました。イベントの内容を知らせることや自然環境の大切さを考えてもらうことを中心として、ふれあい工房の陶芸教室と木工教室の活動内容を紹介しました。来場者の中には、こどもの国そのものは知っていても、イベントの内容や工房の存在を知らないという方々もいました。そうした方々に対して紹介をしていく絶好の機会になりました。今回の参加からは、積極的な情報発信をしていくことが大切だと理解できました。こどもの国では、いろいろな方法で情報発信をしていますが、現に知られていない部分もあることから、より積極的な姿勢で情報発信していくことの重要性を再認識できた機会となりました。



今年は通常のビワの草木染の合間に、「たたき染」という生の草花をハンマーに挟み、草花の色が染み出すまで叩くという、もつとも原始的な草木染も行いました。子供達は慣れないゴムハンマーで必死に叩いていましたが、最後にはプロ負けの手つきで、ひたすらドンドンと叩く姿が印象的でした。

二度目の草木染を開催しました。前年度、大変好評を頂きましたが、今年度は10月と11月の2回の開催となりました。今回染めの材料としてビワの葉と園内の草花で染を行いました。染め布はガーゼのハンカチを使用しました。シルクの様には染まらないまでも、事前に豆乳付けにしてタンパク質を補うことで、木綿でも十分キレイな色に染めることができます。



草木染

上手に染まつたよ!

秋の《かくれにこっちゃんを探せ！》結果報告

見ることのできる国の一面向が多かったようですね。普段こどもの国でどこで遊んでいるかに、よつて、難しく感じる場所が異なり、そういうふた部分もこのイベントの面白さなのかなと感じました。

今日は一園内の大きな木とあずまやを探してね!」というヒントが出され、それをもとに園内中を探していただきました。普段なかなか足を踏み入れないような場所に行くことが出来たようで新たなもの

夏休み中に開催し、大好評だったイベン
ト「隠れにこつどちやんを探せ！」の第二
弾が11月14日（土）と15日（日）に開催
されました。
14日は残念なことに雨天となり、中止とな
なつてしまいましてが、15日（日）は何とか天
気も持ちこたえ、136人の皆様に参
加頂きました。



金山歴史山歩 金山の野鳥たち & 芋煮会

今回行われた、
金山歴史山歩け
「探鳥会と秋の
交流会」という
事で、参加者37
名・スタッフ21



お米つくり隊 最後の活動

11月25日(日)に
稲作体験・米つくり隊による
“もちつき大会”を開催しました。
田植え・田の直取引(稻刈り)



でまぶしたり味付けをして、皆でおいしくいただきました。稲作体験を頑張り、おもちゃを頬張っている隊員たち皆の顔は、充分満喫できた笑顔に感じました。

12日（土） 森の小さな動物
9日（水） *自然観察会

11月
21日(土)
12月
25日(金)

12月イベント情報

(日) ツック戦隊MCO
リスマス
コンサート
&
ビンゴ大会

*13日(日) *自然と遊ぼう

*16日(水) *自然観察会

*19日(土) *金山山歩
*クラフト
マツボックリ



編集後記
担当：野村

いよいよ2015年も大詰めですね。今年は暖かい日が続きましたが、11月末に急激に気温が低くなり、とたんに冬らしくなってきました。インフルエンザも流行し始めたようで、風邪などひかないようシッカリと自己管理していきたいものです。